

Nota: 34-NP-2023

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Deportes y Recreación y de Derechos Humanos, Igualdad de Oportunidades y Discapacidad, han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la labor desempeñada por la escuela de kayak inclusivo que realiza su actividad en el Polideportivo Barrio Libertad los días sábados, a cargo del profesor Fernando Corbellini.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente al Profesor Fernando Corbellini en un acto a convocarse al efecto.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Deportes y Recreación, 12-04-2023

Derechos Humanos, Igualdad de Oportunidades y Discapacidad, 25-04-2023

Reunión: 2

Reunión: 2

FUNDAMENTOS

La escuela de kayak inclusivo tiene actividad con chicos discapacitados todos los sábados en el Polideportivo Barrio Libertad, a cargo del profesor de educación física y rescatista en agua Fernando Corbellini.

Fernando Corbellini con la escuela de kayak “Camino al Sol” realizó con un grupo de chicos con discapacidad una travesía inclusiva de 6 kilómetros por el Río Quequén en el mes de noviembre de 2022. También es director de la colonia de vacaciones del Colegio Don Bosco, que es la única colonia inclusiva en Mar del Plata, donde asisten chicos con cualquier tipo de discapacidad e incluso algunos vienen con Acompañante Terapéutico.

En el mes de noviembre tienen previsto ir al Canal de Beagle y hacer doce kilómetros por aguas de dos grados de temperatura y de ocho y nueve grados de temperatura ambiente.

Es importante dar a conocer y difundir la actividad para tener mas colonias integradoras ya que en el Partido de General Pueyrredon hay 13.000 familias que tienen un miembro de la familia discapacitado.

La escuela tiene como fin la inclusión de los chicos con discapacidad en el deporte generando una herramienta para mantenerse en forma; tener autonomía y fortalecer las habilidades emocionales y sociales, ya que permite hacer nuevas amistades.

Por ello el Honorable Concejo Deliberante expresa su reconocimiento a la labor desempeñada por la escuela de kayak inclusivo que realiza su actividad en el Polideportivo Barrio Libertad, a cargo del profesor Fernando Corbellini.